



POR RAZONES HUMANITARIAS, DICE

Hamás entrega a otras 2 rehenes y negocia la liberación de 50 más

Fueron secuestradas de sus hogares en Nir Oz, cerca de Gaza; sus esposos siguen en poder de los extremistas

Israel despliega comandos a la Franja para alistar un operativo terrestre

RAFAH
AGENCIAS

El Movimiento de Resistencia Islámica (Hamás) liberó a dos ancianas israelíes que tenía como rehenes en Gaza, mientras Estados Unidos expresaba una creciente preocupación de que la escalada de la guerra entre Israel y el grupo armado palestino desencadene un conflicto más amplio en Oriente Medio, incluso con ataques contra sus soldados.

La liberación de Yocheved Lifshitz, de 85 años, y Nurit Cooper, de 79, fue confirmada por el Comité Internacional de la Cruz Roja. Las dos mujeres, junto con sus esposos, fueron secuestradas de sus hogares

en el kibutz israelí de Nir Oz, cerca de la frontera con Gaza, durante la incursión de Hamás el 7 de octubre en el sur de Israel. Sus esposos siguen en poder de los islamistas.

Hamás informó, en un comunicado, que su liberación fue por motivos humanitarios y la mediación de Qatar y Egipto, y que negocia la libertad de otras 50 personas. Se cree que los islamistas y otros grupos en Gaza tienen más de 220 rehenes, entre ellos una cifra aún no determinada de extranjeros y personas con doble nacionalidad. Hamás liberó la semana pasada a una adulta estadounidense y a su hija.

OFENSIVA

Israel atacó Gaza desde el aire, matando a más personas, mientras sus soldados luchaban contra militantes de Hamás en tierra en incursiones dentro del asediado enclave palestino antes de una po-



Sufrimiento. Una mujer, con el cuerpo de un menor fallecido.

sible nueva etapa del conflicto. El Ministerio de Salud de Gaza dijo que 436 personas perecieron en ataques aéreos en las últimas 24 horas.

El gobierno israelí dijo que las fuerzas terrestres realizaron incursiones limitadas para combatir a los pistoleros palestinos y que los ataques aéreos se centraron en sitios donde Hamás se estaba reuniendo para tender una emboscada a cualquier invasión israelí más amplia.

Además, Israel ha organizado

cientos de escuadrones voluntarios desde que estalló el conflicto y los está armando en caso de que haya más disturbios entre judíos y árabes.

John Kirby, portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, afirmó que Estados Unidos respetará las decisiones de la posible invasión terrestre de Gaza.

“La defensa israelí tomará las decisiones que deba según su liderazgo político. Tomará las decisiones sobre qué hacer”, afirmó.

En tanto, un convoy de ayuda humanitaria cruzó por el paso de Rafah desde Egipto hacia Gaza, constataron periodistas de AFP, el tercero que entra en este territorio palestino asediado por Israel como parte de su guerra contra Hamás.

Los reporteros vieron más de una decena de vehículos cruzar, lo que se suma a los 34 camiones que entraron el sábado y el domingo pasado, según la Media Luna Roja egipcia, que habló bajo condición de anonimato.